
Acta de la asamblea ordinaria del 21.5.2015 
 
Reunidos en el Hemiciclo de la Facultad de Letras el 21 de mayo de 2015 con la 

asistencia de todos los miembros de la Junta Directiva y de los socios Julia Celdrán 
Ruano, Ginés Doménech Ratto, Vivina Asensi* Artiga, Josefa Martínez Valverde, 
Sebastián Ruiz Ródenas, Antonia Marín Hernández, Felicidad Sánchez Abellán, 
Francisco López Bermúdez, Francisco Martínez Sánchez, Elisa Ramos Sales, Carlos 
Sprekelsen, Francisco Cremades Bañón, Antonio Paredes Laencina, Jaime S. Blanco 
Román, Úrsula Dagmar Scheu, Lorenzo Vicente Beyra, José María López Roca y Flora 
Lozano Teruel, el Presidente D. Ramón Almela Pérez abre la sesión a las 15,35 
siguiendo el Orden del día: 

1. Informe. El Sr. Presidente informa sobre los siguientes puntos: 
a) Actividades desarrolladas por la Asociación durante el presente año. Todas 

ellas se recogen en la página web de la Asociación. 
b) Página web. El Presidente indica que se procurará facilitar su accesibilidad y 

el mantenerla actualizada. Para ello advierte que parte de la información recogida en la 
página web la podría elaborar la propia Junta Directiva y el resto enviarla al SIU para 
que éste la incluya en la página web. 

c) Excursiones. Se han realizado a los siguientes lugares: Atapuerca, Catedral de 
Murcia, Monteagudo, Orihuela (en honor a Miguel Hernández) y la Sierra de los 
Filabres (Serón). 

d) Conferencias. Se están gestionando diversas conferencias sobre impresoras 
3D, pero todavía no se han terminado de ultimar. 

e) Convenios. La Asociación ha firmado un Convenio con la empresa MIMO, 
cuya finalidad es la atención personal y sanitaria en el hogar y está estudiando un 
convenio con CASER RESIDENCIAL S. A. U., que tiene por objetivo social la 
prestación de servicios socio-sanitarios a las personas mayores. 

f) A la petición del Rector sobre la presentación de iniciativas para la 
celebración del CENTUM nos ha parecido presentarle las siguientes: 

- Ciudades amigables para mayores. El Presidente ha procurado tratar el tema 
con los candidatos a los diversos partidos (de los 6 ha logrado tratarlo con cuatro; pero 
no ha podido hacerlo con el candidato del PP, ni con el del PSOE). 

- Participación de los socios de ASOJUM en las diversas tareas universitarias, 
sin que ello vaya en perjuicio de los puestos de trabajo actuales, ni de la planificación de 
los futuros. El Presidente indicó al Sr. Rector que los miembros de ASOJUM están 
dispuestos a colaborar en todo aquello que sirva para mejorar aquellas parcelas de la 
actividad universitaria en las que sea posible hacerlo aportando su experiencia, 
colaborando en proyectos de investigación de los departamentos, autorizaciones, 
docencia no reglada, cursos de formación, etc. 

- Unir la excelencia pedagógica con la excelencia tecnológica. 
- Diálogos intergeneracionales. Su programación corre a cargo de CENTUM, 

MIMO y ASOJUM. Temas previstos a tratar: cuerpo, familia, mujer y nuevas 
tecnologías. Cada encuentro constará de una conferencia, impartida por un experto en el 
tema, un documental breve y un diálogo entre dos personas jóvenes y dos no tan 
jóvenes, sobre el tema designado. Entre ellas estará siempre un miembro de ASOJUM. 

g) La Junta Directiva se reúne semanalmente en el local del Paraninfo asignado a 
la Asociación para tratar todos los temas relativos a nosotros. 

h) Se está estudiando la realización de un seguro para un número determinado de 
personas de la Asociación, básicamente de la Junta Directiva, para los casos de gestión 
de actividades de la Asociación fuera de la Universidad. 



i) Programación de actividades del próximo curso. Se está estudiando la 
realización de conferencias sobre impresoras 3D y de varias excursiones: ruta de Don 
Quijote (en octubre), Sierra Espuña, ciudad de La Bastida (Totana), ruta de los castillos, 
visita a la Murcia medieval, etc. 

2. Tarjetas de los socios de ASOJUM. El Presidente informa que en breve todos  
los socios de ASOJUM podrán disponer de una tarjeta identificativa de pertenencia a 
nuestra Asociación, elaborada por el Servicio de Publicaciones de nuestra Universidad. 

3. Balance económico. Nuestro tesorero, Casiano Gil Arques, expone la 
situación del balance económico de nuestra Asociación, que es el siguiente: 

325,15 euros: saldo del curso anterior 
- 42,50 euros: libro obsequio en excursión a Atapuerca 
- 11,40 euros: libro obsequio en excursión a Monteagudo 
**************** 
271,25 euros: saldo actual. 

4. Programación del curso 2015-2016. En octubre está previsto realizar la 
excursión Ruta del Quijote (Tablas de Daimiel, Almagro, Campo de Criptana, El 
Toboso, Puerto Lápice y Argamasilla de Alba). 

Está programada la visita a los lugares más significativos de la Murcia medieval 
(muralla de Santa Eulalia, iglesia de San Juan de Dios, las Claras y Museo de la 
Ciudad), La Bastida (Totana), las minas de La Unión. 

5. Elección de la Junta Electoral. Los socios presentes en la sesión acordaron 
elegir la Junta Electoral, integrada por los siguientes socios: Julia Celdrán Ruano como 
Presidenta, Ginés Doménech Ratto como Vocal y Antonio Pérez Martín como 
Secretario, quienes aceptan el nombramiento. 

No habiendo Ruegos y preguntas se levanta la sesión a las 18,44. 


